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Ata de Reunião da Diretoria Executiva do Sindicato dos Trabalhadores em Educação da 

Universidade Federal de Itajubá (Sintunifei), realizada aos quinze dias do  mês de setembro de dois 

mil e vinte e três. Reunião virtual, através do Google Meet (meet.google.com/jbn-hmke-jgu), tendo 

início às 15h (quinze horas). Com as seguintes pautas: 1ª Acompanhamento dos planos de saúde 

Ceam Brasil e Unimed Itajubá. 2ª Discussão sobre a possível implantação do Atendimento Médico 

Digital proposto pela Unimed Itajubá (Minuta de contrato disponibilizada para leitura prévia dos 

Diretores). Presentes na reunião: José Airton de Freitas (Presidente), Edna Carvalho de Azevedo 

Guimarães (Vice-Presidente), Emerson Luciano dos Santos (Tesoureiro), Paulo Sérgio Marques 

(Suplente Tesoureiro), Paulo Rodrigo Pinto (Secretário) e Dieimys Santos Ribeiro (Suplente 

Secretário). Iniciando os trabalhos, mesmo não constando da pauta da reunião, o Sr. Presidente 

abordou a questão da implantação da Instrução Normativa Conjunta SEGES-SGPRT/MGI nº 

24/2023, que estabelece orientações a serem observadas pelos órgãos e entidades integrantes do 

Sistema de Pessoal Civil da Administração Federal – Sipec e do Sistema de Organização e Inovação 

Institucional do Governo Federal – Siorg, relativas à implementação e execução do Programa de 

Gestão e Desempenho – PGD. Na sequência, a Sra.  Vice-Presidente relembrou que, por indicação do 

Sintunifei,  ela faz parte da comissão responsável pela implantação do PGD na Unifei. Nesse sentido, 

informou que a comissão já iniciou os trabalhos e estudos necessários e que ainda não existe uma 

previsão para implantação do programa. Dando sequência a reunião o Sr. Presidente, informou que, 

no mês de julho/2023, o Sintunifei recebeu do Plano de Saúde Ceam Brasil, os dados atuariais 

indicando um reajuste necessário de 15,64% para efetivar o reequilíbrio econômico-financeiro do 

contrato. A partir desse momento, iniciou-se uma série de negociações para discussão do reajuste 

anual do referido plano, enfim, depois de muitas tratativas, o Sintunifei conseguiu garantir um índice 

de  reajuste de 5%. No entanto, não satisfeito com o resultado parcial, o Sintunifei provocou uma 

última reunião para o dia 28 de julho de 2023, momento em que, depois de muitas discussões, o 

reajuste foi pactuado em 0%. Na sequência da reunião, o Sr. Presidente, afirmou que está 

acompanhando de perto a sinistralidade do plano de saúde Unimed Itajubá, e que, no presente 

momento, os números indicam que possivelmente não teremos sinistro em novembro/2023, 

ressaltando que continuará a fazer esse acompanhamento e que o esse cenário pode mudar a depender 

do uso do plano. Iniciando o último assunto da pauta, o Sr. Presidente colocou em discussão a 

possível assinatura do contrato referente a Prestação de Serviços de Atendimento Médico Digital 

proposto pela Unimed Itajubá, conforme minuta disponibilizada previamente para leitura dos 
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Diretores. Destacou que o contrato estará vigente para um perído de teste de aproximadamente 06 

(seis) meses, sem nenhum custo para o Sintunifei, após esse período, haverá um custo de 

aproximadamente R$ 1,50 (Um real e cinquenta centavos) per capita, dito isso, passou a palavra à 

Diretoria.  Sr. Secretário, Paulo Rodrigo Pinto, se posicionou contra a assinatura do contrato, 

afirmando que para operadora essa é uma questão de centro de custo, em que, o atendimento digital 

diminuirá os gastos no pronto socorro, e que o Sintunifei deve fazer um estudo sobre o número de 

atendimento no pronto socorro. A Vice-Presidente, se colocou a favor da assinatura do contrato para 

um período do de teste, após o qual, o Sintunifei deve fazer uma cautelosa avaliação. O Diretor 

Dieimys, se colocou a favor da assinatura do contrato, desde que o Sintunifei divulgue claramente 

que trata-se de um período de teste e que findado o período de teste haverá custo para cada usurário. 

O Diretor Emerson também se colocou a favor da assinatura do contrato para um período de teste. 

Nesse sentido, o posicionamento da maioria foi respeitado e o contrato será assinado pelo Presidente 

do Sintunifei.  Depois de cumprida as pautas e não havendo quem quisesse fazer uso da palavra, o 

Presidente declarou encerrada a reunião às 15h53min (quinze horas e cinquenta e três minutos), 

agradecendo a presença de todos, a ata vai por mim lavrada e Assinada, Valéria Cristina dos Santos 

como Secretária e José Airton de Freitas como Presidente.   

 

 

José Airton de Freitas  

Presidente 
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Secretária 

 


